

# つなぐ

加茂小5年

学年通信 No.12

2023年(令和5年)

1月12日(木)



新年明けまして  
おめでとうございます!



3学期がスタートしました。みなさん、どのように冬休みを過ごされたでしょうか。3学期も沢山の思い出をみんなで作りたいと思います。

## ～大きな一歩へ～

3学期は、節目となる時期です。6年生からリーダーのバトンをもらい、新たなリーダーとして活動していきます。早々に、前期児童会選挙の選挙運動が始まり、前期児童会会長が決定します。立候補者・推薦者の人たちは、公約や推薦文をしっかりと考えています。また、5年生全員が委員会活動を6年生から引き継ぎ、行います。高学年としてのリーダー力を、今こそ発揮する時が来ました。この5年生の子どもたちなら、精一杯やり切ってくれると信じています。次のリーダーとしての準備をしっかりと行い、6年生へ進んでいけるよう日々成長を重ねていきたいと思います。今学期も5年生一同、色々なことに挑戦していきます。引き続き、ご支援をどうぞよろしくお願い致します。

## 6年生に向けて

○全国学力学習状況調査について

4月初めに、全国の小学6年生を対象にした全国学力学習状況調査があります。教科は国語と算数です。今年度の問題は国語・算数ともに、自分の考えを文章で表現する問題が多くありました。考えたり、伝えたりしたいことを分かりやすい文章で書くということは大切なことです。自分の考えを文章で表現するために、学校では様々なことに取り組んでいきます。行事の時には、感想を書いて自分の気持ちを文章に表したり、授業の終わりには、授業で考えたことや感じたこと・分かったことなどを振り返りとして書いたりするなどして、各教科で「書く」場面を増やしていきます。

5年生のみんなが、自分の考えたことを相手に分かりやすい文章で伝えることができるように取り組んでいきたいと考えています。



## 【お知らせ】

○3学期の図工の時間で彫刻刀を使います。使用前に刃の研ぎ直しを希望される方は、1月20日(金)までに学校に持って来て下さい。

○1月6日(金)に野外活動の写真注文についてのメールを配信しました。野外活動の写真注文はインターネット上での閲覧とさせていただきます。注文の仕方に関する詳しい内容は1月末の学年通信でお知らせします。